

MOTION DU COMITÉ EXÉCUTIF DE LA FERPA POUR UNE PAIX JUSTE ET DURABLE

Approuvée par le Comité Exécutif de la FERPA - Bruxelles, 21 et 22 février 2024

Face à l'expansion du champ de la guerre et aux dangers qui menacent la paix mondiale et l'avenir de l'humanité, alors que la guerre se développe dans toutes les directions que les dépenses militaires augmentent comme jamais auparavant dans l'histoire de l'humanité, et que le risque de recours aux armes nucléaires réapparaît et que la paix mondiale est menacée, il est urgent d'agir pour dire ça suffit!

Les conditions de vie continuent de se détériorer face à la propagation des régimes autoritaires, des autocraties et des dictatures pures et simples et aux dangers qui menacent la paix, la démocratie et l'avenir de l'humanité dans le monde et en Europe.

Résultat du monopoly que se livrent les puissants sur ces terres boursouflé de misères, la guerre est là pour durer, qui frappe les peuples quelque soit leur âge ou leur genre mais touchant aussi particulièrement les personnes âgées. Sur les champs de batailles le nombre de morts s'accroit chaque jour, et comme toujours les peuples payent le lourds tribut des vies détruites ou perdues.

Fidèle à ses valeurs internationalistes et pacifistes, la FERPA condamne les bombardements de civils en Ukraine, condamne les crimes contre l'humanité commise contre les populations civiles palestinienne et israélienne.

Une extension mondiale des conflits ne peut être exclue. Il est urgent d'affirmer notre solidarité, car nos destins sont liés.

Nous demandons:

- L'instauration d'un cessez-le-feu immédiat, le dépôt des armes et le retrait des différents territoires occupés, la libération de tous les otages
- L'ouverture d'un processus de paix et la recherche d'une solution politique et diplomatique qui puisse mettre fin à la terreur, à la guerre et à toutes les actions terroristes qui en sont la cause et qui martyrisent le peuple.
- Que toutes les forces d'avant-garde et les institutions internationales puissent œuvrer à la construction d'une politique authentique pour une paix juste, respectant les valeurs démocratiques, le droit international, les droits de l'homme et développant une coopération pacifique.
- Nos revendications et nos mobilisations doivent être à la hauteur de la tâche de parvenir à une paix juste, au désarmement et à la restauration de la souveraineté des États individuels.

Rappelons qu'il ne peut y avoir de progrès social sans paix et qu'il ne peut y avoir de paix durable sans démocratie, sans respect des droits, de la liberté et de la justice.

Le Comité Exécutif de la FERPA